

Le bornage du futur billon d'ignames de la SEGPA

Ce matin, jeudi 21 septembre, la classe de 4 E1 a reçu Monsieur le Directeur du conservatoire de l'igname et un de ses techniciens afin d'aider les élèves à border le futur billon d'ignames.

M. SELEFEN Stacey et son assistant M. Benjamin WEMA sont arrivés vers 8h30.

Le groupe accompagné de M. SAIHULIWA s'est rendu derrière l'atelier PAR où les techniciens aidés des élèves ont procédé au bornage du futur terrain de culture. Ils ont planté des piquets en fer afin de délimiter le billon et pour la sécurité les élèves ont placé des bouteilles en plastique pour les couvrir.

Le billon aura la forme d'une demi-lune. Les ignames rondes seront plantées en contrebas du billon, tandis que les longues le seront en hauteur.

Avec le décamètre, les élèves et leur professeur ont calculé le périmètre puis l'aire du billon, afin de mesurer le volume de terre végétale à verser.

En effet, il faudra ramener de la terre parce que M. PROUS professeur de l'atelier Horticulture a dit que le terrain était surtout constitué de « schiste » et donc impropre à la culture. Si tout se passe bien, la plantation débutera avant les vacances scolaires d'octobre.

